

○ Recurren las sentencias de Azagra y de Javier Cañas

El fiscal de la Audiencia Provincial ha presentado un recurso de Casación ante el Tribunal Supremo por la sentencia emitida recientemente en la que se condenaba a **Javier Cañas**, conocido como violador del chandal a cuatro años y dos meses de prisión, aunque debiendo cumplirla con asistencia médica ambulatoria. Por otra parte el Tribunal Supremo ha ratificado la condena por cohecho que hace tiempo recogía la sentencia emitida por la Audiencia Provincial contra el ex-subcomisario de Policía Juan Antonio Azagra, por lo que la sentencia ya es firme. También la acusación particular ha recurrido la sentencia que absolvía al mismo subcomisario de la violación de una súbdita marroquí

○ Gil Ortega pregunta al gobierno por el nefrólogo

El senador del Partido Popular por la provincia de Ciudad Real, **Francisco Gil Ortega Rincón** ha presentado una pregunta al gobierno de la nación en relación al caso denunciado por esta revista del médico nefrólogo que ha estado durante varios años cobrando sin trabajar. **Gil Ortega** comienza el encabezamiento diciendo "existe en el Hospital Guatierrez una plaza de Nefrología cuyo anterior Jefe de Sección se encuentra hace tiempo en el extranjero (la pregunta está redactada antes de la vuelta de **Jesús Muñoz**) en demanda de trabajo a pesar de lo cual sigue percibiendo su sueldo íntegro. Dicha plaza está siendo ocupada actualmente por otro facultativo en comisión de servicios, que evidentemente también percibe sus honorarios completos". Tras esta exposición **Gil Ortega** pregunta: ¿cómo es posible que un facultativo que no presta servicios en el INSALUD, perciba su retribución íntegra con cargo al presupuesto del Hospital mencionado?, ¿cuánto tiempo hace que se está produciendo esta situación anómala?, y por último ¿qué responsabilidad es exigible al Sr. Director Provincial del INSALUD de Ciudad Real y al Sr. Director del Hospital de Valdepeñas para consentir tal situación?. La pregunta está fechada en el palacio del senado el 9 de febrero

○ Maestros de Ciudad Real con protección policial

El presidente regional del sector de Enseñanza de CSI-CSIF manifestó la pasada semana en una rueda de prensa celebrada en Ciudad Real que profesores de esta provincia tenían que acudir a sus escuelas con protección policial. Esta declaración la enmarcó dentro del contenido general de la campaña que presentaba sobre la Dignificación de la Profesión Docente que este sindicato ha puesto en marcha. **Retamosa** aseguró que tres profesores que trabajan en colegios de barrios periféricos de la capital tienen que acudir a sus centros protegidos ante las continuas amenazas que reciben. El sindicalista llegó a decir que cientos de maestros sufren agresiones físicas y verbales en toda la provincia.

EL BISTURI



Pedro Pintado

LA LIEBRE Y LA TORTUGA

Hay señoras que ya se están calentando con la piel, sin que sus maridos hayan iniciado la caza del oso. Pero es que además, durante la cacería, las rivalidades entre los cazadores pueden provocar que el oso, a poco que se descuiden, se escape con vida. **José María Barreda** abrió la veda hace unos días cuando anunció públicamente que el candidato del PSOE para las próximas elecciones municipales en la capital sería, sin ningún género de dudas, **Nicolás Clavero**.

El Partido Popular se lo juega todo en Ciudad Real. Conscientes de que todavía en la mayoría de los pueblos más importantes no van a acceder al bastón de mando, aunque puedan limar bastante la abismal diferencia que les separa del PSOE, la capital se ha convertido en el estandarte que debe guiar a las huestes de **José María Aznar** en el camino hacia la victoria. Es tanta la confianza que tienen en obtener una holgada mayoría absoluta que les puede ocurrir, si no espabilan, lo que a la soberbia liebre cuando incitó a la tortuga a aceptar la descabellada apuesta.

Mientras los líderes provinciales y locales del Partido Popular, ni se han planteado aun la estrategia a seguir de aquí al año que aun queda para que se convoquen los comicios municipales, **Nicolás Clavero**, pasito a pasito, va a apuntalando su acción de gobierno, con periplos, minuciosamente programados, por todos los barrios de Ciudad Real, reuniéndose sistemáticamente con la totalidad de movimientos y asociaciones ciudadanas, agilizando los trámites burocráticos municipales y finalmente contando con el apoyo total de las instituciones, e incluso con alguna que otra ayuda inesperada. De esta forma habría que calificar, lo que sin querer, están consiguiendo los prebostes de la Cámara y la Confederación con su agresiva campaña en defensa del plan de tráfico alternativo.

La reacción de muchos colectivos de ciudadanos ante la unilateral y abigarrada defensa de un sector que están haciendo los comerciantes, aun reconociendo que en algunos planteamientos pudieran tener razón, ha comenzado a preocupar seriamente a los propulsores de esta campaña. APAS y otros colectivos ciudadanos ya han dicho que el plan de tráfico no se hace pensando exclusivamente en el beneficio o perjuicio de los comerciantes. Dicen y tienen razón que ellos también tienen voz en este asunto, y que en bastantes aspectos están de acuerdo con el diseño del ayuntamiento, incluso, sin conocer, como seguro que muchos no conocen, los disparates que incluye el plan alternativo, como ese comentario a pie de foto de una instantánea de la calle Ramírez de Arellano en la que se culpa al plan de tráfico de haberla convertido en el escenario perfecto de un crimen.

Gil Ortega y **Jesús Garrido** no van a ganar el partido sin antes jugarlo. Saben que la elección del candidato va a causar graves problemas internos, que el PSOE ya ha superado. Tienen la gran responsabilidad de serenar la excitación que las ansias de triunfo está provocando en muchos de sus afiliados. Lo que está en juego no es ni más ni menos que su propio futuro político.